

Stolperfallen bei der Mediennutzung

Gefahren, Risiken und Rechtliches aus Sicht der Polizei und der Schulsozialarbeit

In der heutigen digitalen Welt sind Internet und Mobiltelefone für Jugendliche unverzichtbare Begleiter. Sie bieten zahlreiche Möglichkeiten zur Kommunikation, Information und Unterhaltung. Doch mit diesen Chancen gehen auch erhebliche Risiken einher.

Der Anlass wird auf verschiedene Gefahren eingehen, die sich aus der Nutzung digitaler Medien ergeben können, wie Cybermobbing, Datenschutzverletzungen und der Kontakt zu potenziell gefährlichen Personen. Zudem werden die rechtlichen Aspekte beleuchtet, die sowohl für die Jugendlichen als auch für Eltern und Fachpersonen von Bedeutung sind.

Eine Fachperson der Jugendintervention der Kantonspolizei Zürich und die Schulsozialarbeiterin werden aus ihrem Alltag berichten und wertvolle Einblicke in den Umgang von Jugendlichen mit digitalen Medien geben und welche Konsequenzen sich daraus ergeben können.

Diese Veranstaltung löst den früheren Anlass Kriminalprävention ab und ist **obligatorisch** für die Eltern oder Erziehungsberechtigten von Jugendlichen der 1. Sekundarklassen.

Für An- und Abmeldungen verwenden Sie bitte die KLAPP Umfrage oder im Schulsekretariat unter: sekr.sek.bubikon@schule-bubikon.ch

Datum: Dienstag, 1. April 2025
Ort: Aula Schulhaus Bergli, Bubikon
Zeit: 19.30 Uhr
Referenten: Janine Keller (Schulsozialarbeit) und
Robert Bieri (Jugendintervention Kantonspolizei Zürich- Bezirk Hinwil)

Ein Anlass der ElternmitWirkung der Sekundarschule Bubikon in Zusammenarbeit mit der Schulsozialarbeit der Sekundarschule sowie der Jugendintervention der Kantonspolizei Zürich.

Die ElternmitWirkung Sek Bubikon und die Sekundarschule Bubikon freuen sich auf Sie!

Theresa Gurle, Schulleiterin Sekundarschule
Hans-Peter Rieger, Mitglied EmW Sek Bubikon